

## 16 Provinces

## Woleu-Ntem/Bitam/Assemblée de l'Union chrétienne des hommes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCHEEG)

## Convergence de vues autour de la gestion participative et de l'amour du prochain



Photo : SSB

Le président de la région synodale du Ntem, Jean Louis Zang Medzo, pendant son intervention.



Photo : SSB

La passation du fanion à l'UCHEEG Bitam-Poste, pour l'organisation des prochaines assises.



Photo : SSB

Les participants aux travaux de Biléossi.

SSB

Bitam/Gabon

LE week-end dernier, au village Biléossi, à une vingtaine de kilomètres de Bitam, s'est tenue, trois jours durant, l'assemblée de l'Union chrétienne des hommes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCHEEG) pour la région du Ntem. L'événement, qui a réuni en un même lieu une vingtaine de pasteurs et de nombreux fidèles issus de différentes paroisses de la contrée, était placé sous la présidence du responsable de la région synodale du Ntem, le révérend pasteur Jean Louis

Zang Medzo.

Présence également remarquée, notamment à la clôture des travaux, celle des membres de l'Union chrétienne des femmes de l'Eglise évangélique du Gabon (UCFEEG), dont leur présidente Yvonne Angue Obiang.

Une rencontre riche en enseignements débouchant sur la gestion participative des acquis liés à l'Eglise, celle des hommes et surtout l'amour du prochain, qui doit être au centre de toute organisation chrétienne.

Aussi, la décision a-t-elle été prise de mettre en place un cadre de concertation permanente, qui va

servir de courroie de transmission entre les membres et la hiérarchie.

Les participants se sont aussi réjouis de ce qu'une nouvelle dynamique se soit installée au sein de l'Eglise et de la région synodale, en vue d'amorcer l'avenir avec des objectifs et projets au profit de l'assemblée. Accompagnant, de ce fait, les nouvelles dispositions établies sur le plan de la bonne gouvernance, l'esprit d'équipe, etc.

Notons, enfin, qu'au terme des assises de Biléossi, dimanche dernier, la paroisse de Bitam-Poste a reçu le mandat d'organiser la prochaine assemblée de l'UCHEEG du Ntem.



Photo : SSB

Photo de famille à la clôture de l'assemblée.

## District de Meyo-Kyè/Vie des partis/Démocratie nouvelle/Dans la perspective des élections législatives

## Élie Colin Akoue annonce sa candidature

SSB

Meयो-Kyè/Gabon

**Meयो-Kyè étant le chef-lieu du district, il a préféré y livrer la primeur de l'information. Dès la fin de ce mois, il entamera une tournée pour informer les populations des cantons Ntem 1 et Mveze de sa décision.**

DEMOCRATIE nouvelle (DN), formation politique dirigée par René Ndemzezo'Obiang, a choisi son challenger pour les élections législatives à venir, dans le 1er siège du Ntem 1 et Mveze. Il s'agit du membre du bureau politique, Élie Colin Akoue, qui a été investi lors du dernier congrès à Libreville. C'est à la suite de cette décision qu'il a commencé à multiplier des rendez-vous avec non seulement les populations, mais également d'autres acteurs politiques. But : clarifier la position de sa formation politique sur les tenants et aboutissants du dialogue national, et surtout sa position person-

nelle concernant les Législatives, et le rôle qu'il entend désormais jouer s'il était élu député.

« Nous devons changer les choses pour réellement suivre les cris de nos populations, choisir l'homme au centre de mon action et le parti vient en appoint, parce que nous avons de très mauvais souvenirs d'avoir placé le parti avant les hommes. Cela n'a pas fait avancer les choses pour le bien-être de nos populations. C'est pourquoi, je sollicite les suffrages de mes sœurs, frères, mamans et papas, afin de renverser désormais cette façon de faire », a-t-il déclaré, le 16 février dernier, aux populations, à la faveur d'une causerie politique tenue dans les locaux du motel Le Frontalier, à Meयो-Kyè.

Le membre du bureau politique de DN a, de ce fait, expliqué à la population que son leader, René Ndemzezo'Obiang, a clairement donné la position du parti après la décision de la Cour constitutionnelle. Les décisions de cette juridiction étant difficilement attaqu-



Photo : SSB

bles, il fallait répondre favorablement à l'appel au dialogue lancé par le président Ali Bongo Ondimba, en vue de recadrer toutes les situations futures. Une posture pour laquelle cer-

tains lui ont donné tort, avec l'espoir que les choses changeraient d'ici-là. Mais six mois après, a fait constater M. Akoue, les personnes lui donnent raison. C'est pourquoi, il a réaf-

firmé que pour son parti politique, la seule voie réside dans le dialogue national en cours de préparation. Par ailleurs, en sa qualité de membre du bureau poli-

tique de Démocratie nouvelle pour les cantons Ntem 1 et Mveze, Élie Colin Akoue a dit être le patron politique de sa formation dans ce fief politique.

Il a également dit sa joie de voir toutes les sensibilités politiques majorité/opposition et neutre répondre à son appel.

Il a expliqué le rôle d'un député à l'Assemblée nationale et dans son siège, de même qu'il a demandé aux électeurs de faire le bon choix le jour des votes. « C'est un vote individuel, un vote de proximité. Ne pas regarder le parti quand vous votez, regardez la personne que vous pouvez facilement aborder. Les partis politiques sont des personnes morales, ils ne vous apportent pas grand-chose dans les villages. Les députés sont les personnes physiques qui peuvent vous apporter beaucoup de choses », a martelé l'ancien cadre du ministère de l'Intérieur.

La causerie s'est terminée par un jeu de questions-réponses dans la plus grande satisfaction des villageois.

**Élie Colin Akoue défendra les couleurs de DN aux prochaines législatives.**